
 

          ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL      

     CÂMARA DE VEREADORES DE     

                        TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 020/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 
desta Indicação que, através da Secretaria Municipal Educação, seja estudada a 
possibilidade de contratar monitores escolares para todas as escolas do Município.  
 

Justificativa: É uma solicitação dos CPM’s (Círculo de Pais e Mestres) das escolas, para 
maior segurança e assistência a todos os alunos. 
 

 
Sala de Sessões da Câmara, 26 de março de 2019. 

 
 
 
              Pedro Hartmann 
                                                                    Vereador 



 

          ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL      

     CÂMARA DE VEREADORES DE     

                        TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 022/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 
desta Indicação que, através da Secretaria Municipal Saúde, seja estudada a 
possibilidade de reabrir as farmácias dos postos de saúde dos bairros Alesgut e Boa 
Vista.  
 

Justificativa: É uma solicitação da comunidade local, para que as farmácias funcionem e 
a todos tenham acesso aos medicamentos.   
 

 
Sala de Sessões da Câmara, 02 de abril de 2019. 

 
 
   
 
                           Aline Röhrig Kohl                 Pedro Hartmann   
                              Vereadora                                                        Vereador 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 

TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 023/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 
desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Obras, Viação e Transportes, 
seja estudada a possibilidade de realizar a pavimentação asfáltica da rua Bruno 
Wiebusch, no bairro Alesgut.  

 
Justificativa: É uma reivindicação da comunidade, conforme abaixo-assinado em 
anexo, para melhor trafegabilidade. 
 

 
Sala de Sessões da Câmara, 09 de abril de 2019. 

 
 
 
 

    Pedro Hartmann 
                                                Vereador 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 

TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 035/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

a) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites regimentais 
desta Indicação que, através da Secretaria Municipal de Obras, Viação e Transportes, 
seja estudada a possibilidade de manutenção nos abrigos de ônibus e recuperação dos 
acessos às propriedades e estradas, na linha Germano Fundos. 

 
Justificativa: É uma solicitação dos moradores da comunidade, que relatam a falta 
de manutenção e segurança das vias.  
 

Sala de Sessões da Câmara, 14 de maio de 2019. 
 
 
 

                                          Pedro Hartmann 
                                                Vereador 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 

TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 042/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

a) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da Secretaria de Obras, Viação e 
Transportes, seja estudada a possibilidade de construção de calçadas na rua 
Adolfo Hunsche, via que dá acesso a Laticínios Languiru, no bairro Teutônia. 

 
b) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 

regimentais desta Indicação que, através da Secretaria de Obras, Viação e 
Transportes, seja estudada a possibilidade de pavimentação asfáltica das ruas 
12 de Novembro e Décio Böhmer, no bairro Teutônia. 

 
c) Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 

regimentais desta Indicação que, através da Secretaria de Obras, Viação e 
Transportes, seja estudada a possibilidade de abertura da rua que possibilitaria 
acesso da Laticínios Languiru para a Rota do Sol, no bairro Teutônia. 

 
Justificativa: É uma reivindicação da comunidade.  

 
 
 
 

Sala de Sessões da Câmara, 11 de junho de 2019. 
 
  
     Pedro Hartmann                         Aline Röhrig Kohl                   Cleudori Paniz 
           Vereador                                    Vereadora                              Vereador 
 
 
 
Diego Tenn-Pass                   André Cristiano Böhmer                      Keetlen Link 
        Vereador                                     Vereador                                  Vereadora 
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INDICAÇÃO N° 043/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 

 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, através da secretaria competente, seja estudada 
a possibilidade de encaminhar junto ao DAER uma autorização de colocação de 
canos na Via Láctea, próximo ao centro de distribuição da Certel, no bairro 
Teutônia.  

 
 Justificativa: É um pedido dos moradores da localidade, assim como dos 

diretores da Languiru, que em reunião com os vereadores, relataram que há 
grande fluxo de caminhões na via, para que não se cause transtorno aos 
munícipes.  

 
 
 
 

Sala de Sessões da Câmara, 11 de junho de 2019. 
 
 
 
     Pedro Hartmann                         Aline Röhrig Kohl                   Cleudori Paniz 
           Vereador                                    Vereadora                              Vereador 
 
 
 
Diego Tenn-Pass                   André Cristiano Böhmer                      Keetlen Link 
        Vereador                                     Vereador                                  Vereadora 
 
 
 
               
 



 

        ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE 

TEUTÔNIA 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N° 054/2019 

 

 

Senhor Presidente! 
Senhores Vereadores! 
 
 

Indico o encaminhamento ao Poder Executivo Municipal, após os trâmites 
regimentais desta Indicação que, sejam disponibilizadas maiores informações 
como estimativas de valores a serem investidos, bem como, sua aplicabilidade 
pelo município e programações em projetos de lei que visem a inclusão de eventos 
no calendário de eventos municipal. 

 
Justificativa: O pedido se justifica para dar mais publicidade aos atos que serão 
praticados pelo poder executivo 

 
 
 

Sala de Sessões da Câmara, 25 de junho de 2019. 
 
 
 
Aline Röhrig Kohl       Cleudori Paniz         Eloir Rafael Rückert        Pedro Hartmann 
      Vereadora                  Vereador                           Vereador                         Vereador 


